



Athleten vorgestellt: Schwimmteam der Wilhelm-Schade-Schule

Die Wilhelm-Schade-Schule ist eine Förderschule mit dem Schwerpunkt Geistige Entwicklung, die ihren Hauptstandort in Hannover-Stöcken hat. Vor zwei Jahren wurde die Schwimm Mannschaft gegründet, in der mittlerweile zwölf Schülerinnen und Schüler aus den Sekundarstufen 1 und 2 wöchentlich gemeinsam trainieren. Höhepunkt des letzten Schuljahres waren die Special Olympics Landesspiele in Hannover, über die sich fünf Athleten für die diesjährigen Nationalen Spiele qualifizieren konnten.



Das Schwimmteam der Wilhelm-Schade-Schule freut sich auf die Special Olympics Hannover. (Foto: privat)

Das Unified-Schwimmteam nimmt erstmals an Nationalen Spielen teil. Die Wilhelm-Schade-Schule ist zudem mit mehr als 20 Athletinnen und Athleten beim Wettbewerbsfreien Angebot vertreten.

Davis Gueye ist Kapitän und Schlusschwimmer der Mannschaft. Bei den Landesspielen konnte er sich eine Goldmedaille, eine Silbermedaille und einen 4. Platz erschwimmen. Er ist spezialisiert auf die Kurzstrecken im Freistil. In diesem Schuljahr stellte er aber auch seine Vielseitigkeit unter Beweis, indem er das Jugendschwimmabzeichen in Gold absolvierte und sich in drei Lagen auf die *Jugend trainiert für Paralympics* Wettkämpfe vorbereitet. Davis ist sehr ehrgeizig und fuhr bereits zu einer Fortbildung in Thüringen, bei der er an einer videounterstützten Schwimmstilanalyse teilnahm.

Hussein Chahrour ist Kämpfer und Motivator im Team. Er holt bei seinen Wettkämpfen immer das Letzte aus sich heraus und reißt seine Mitstreiter durch seinen vorbildlichen Einsatz mit. Hussein erlangte bei den Landesspielen eine Goldmedaille, absolvierte in diesem Schuljahr das Jugendschwimmabzeichen in Silber und ist ebenfalls für die *Jugend trainiert für Paralympics* Wettkämpfe nominiert.

Uwe Pirr und **Maria Krull** sind ausgebildete Sportlehrer und Hobbyschwimmer. Beide trainieren regelmäßig in ihrer Freizeit und waren sofort bereit, das Team und den Unified-Gedanken zu unterstützen. Uwe Pirr wird die Mannschaft als Startschwimmer in den Wettkampf führen, Maria Krull schwimmt an 3. Position.

Premium Partner

